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Leela Sharon Aheer, Minister of Culture, Multiculturalism and Status of Women, issued the following statement on Black History Month:
“The black community in Alberta has a long and varied history – from the homesteaders who travelled north from the United States to build a safe, free home for themselves and their families, to those who continue to come to Canada from around the world in search of a new beginning.
“This month, we celebrate the contributions of Albertans of African and Caribbean heritage to our cultural vibrancy and economic prosperity. We also reflect on the discrimination and prejudice they have faced in Canada and around the world. 
“To celebrate and raise awareness of this important piece of Alberta’s history, the Alberta Government is hosting an event in Edmonton on February 13 and one in Calgary on February 19. Through a short film screening, a panel of speakers and a display of archival records, we will explore our shared past, better understand the current environment, and reflect on how we can continue to embrace and support our province’s cultural diversity. When we connect on a personal level and make an effort to truly understand each other, we are able to work together to end discrimination.”

Madame Leela Sharon Aheer, ministre de la Culture, du Multiculturalisme et de la Condition féminine, a fait la déclaration suivante à l'occasion du Mois de l'histoire des Noirs :
« En plus d’exister depuis longtemps, l’histoire de la communauté noire de l’Alberta est marquée d’une grande diversité – depuis les homesteaders qui ont mis le cap vers le nord en provenance des États-Unis afin de s’établir et de créer un foyer sûr et libre pour eux-mêmes et leur famille, jusqu’à ceux et celles qui continuent de venir au Canada en provenance du monde entier en quête d’un nouveau départ.  
« Ce mois-ci, nous célébrons les Albertains et des Albertaines d’origine africaine et antillaise, qui contribuent à notre dynamisme culturel et à notre prospérité économique. Nous nous penchons aussi sur la discrimination et les préjugés auxquels ils sont confrontés au Canada et ailleurs dans le monde. 
« Pour célébrer cet important pan de l’histoire de l’Alberta et y sensibiliser la population, le gouvernement de l’Alberta sera l’hôte d’événements qui se tiendront à Edmonton le 13 février et à Calgary le 19 février prochains. La projection d’un court métrage, un panel de conférenciers et une exposition d’archives nous permettront de mettre en commun notre passé, de mieux comprendre l’environnement dans lequel nous vivons aujourd’hui et de mener une réflexion sur la façon dont nous pouvons continuer de valoriser et d’appuyer la diversité culturelle de notre province. Lorsqu’on va à la rencontre des uns des autres et que nous faisons l'effort de se comprendre vraiment, nous sommes en mesure de travailler ensemble pour mettre fin à la discrimination. »
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